Sport

REGIONALLIGA MITTE

Neuzugänge schlugen ein

VÖCKLAMARKT. Mit einem torlosen Heimunentschieden gegen die Florianer "Sängerknaben" startete Vöcklamarkt in die Frühjahrsmeisterschaft.

"Das Spiel war auf beiden Seiten von Taktik geprägt und endete mit einem gerechten Ergebnis", zieht UVB-Trainer Karl Vietz Bilanz. Besonders zufrieden war der Innviertler, der gegen die beste Auswärtsmannschaft der Liga eine offensiv ausgerichtete Elf auf das Feld schickte, mit den Neuzugängen. "Markus Grössinger und Stefan Kirnbauer haben starke Leistungen gezeigt. Sie passen einfach zu uns. Sowohl in sportlicher als auch in menschlicher Hinsicht."

Jetzt muss Sportunion Volksbank Vöcklamarkt innerhalb von vier



Packende Szenen, Chancen auf beiden Seiten, aber keine Tore: Vöcklamarkt und die Florianer Sängerknaben (in Rot) trennten sich 0:0. Foto: Hörmandinge

Tagen zwei Mal auswärts antreten. Das Nachholspiel gegen Weiz fand am Dienstagabend nach Redaktionsschluss dieser Tips-Ausgabe statt. Am Freitag

ab 18 Uhr geht's gegen den DSV Leoben. Im Herbst mussten sich die Hausruckviertler den daheim noch unbesiegten Steirern 0:2 geschlagen geben. ■



Max Peterseil (Präsident des Oberösterreichischen Motorboot Sportverbandes), Europameisterin Tünde Bédi-Fittafolini und RSC-Obmann Erwin Lang (r.)

MOTORBOOTSPORT

RSC-Sportler geehrt

REGAU/MONACO. Im Rahmen einer großen, internationalen Gala im Hotel Hermitage in Monaco wurden bei den diesjährigen Weltmeisterauszeichnungen des internationalen Motorboot Sportverbandes UIM auch die Weltmeister des RSC Regau des Jahres 2010, Atilla Havas und Oliver Lucas, geehrt. Auch national wurden

sowohl die Medaillenträger bei Welt- und Europameisterschaften, Attila Havas, Oliver Lucas, Tünde Bédi-Fittavolini, als auch die Staatsmeister und die weiteren beliebten und verdienten Motorsportler des RSC Regau vom Oberösterreichischen Motorboot Sportverband OÖMSV und vom nationalen Sportverband MSVÖ entsprechend gewürdigt.

